グループホームふきのとう通信(No.15)

令和4年1月発行

例年になく寒い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。昨年はどんな1年だったでしょうか。今年も皆様にとって幸福に満ちた1年になりますよう、心からお祈り申し上げます。 さて、今回は昨年10月~12月の行事の様子をお届けいたします。

あじさいの会 イベント

10月、利用者様自治会"あじさいの会"のイベントを行いました。利用者様自ら企画し実施するものです。今回は、「スポーツ活動&昼食テイクアウト」と題し、大人気の吹き矢をはじめ、初挑戦のボッチャ、輪投げを実施。身体を動かしたあとは、テイクアウトのかっぱ寿司を頂きま

した(*^^*)



よーくねらって… エイッ! やった!はいったよ(^^)

初めてのボッチャ♪ 負けないぞぉ~(^0^)/











皆だいすきお寿司 ●ペロリ(≧▽≦)

紅葉狩り&外食











久しぶりの外出で いい気分♪

毎年恒例の宝蔵寺の紅葉狩りです。真っ赤に染まった木々と青々とした空のコントラストが綺麗でしたね♡その後は、「セデッテかしま」でお腹いっぱいになり幸せそうな皆さんです。







サンタさん、

クリスマスプレゼントありがとう

皆さん心待ちにしているクリスマス (*) ピラフ、グラタン、ケンタッキーチキン、ケーキなど 豪華なごちそうを前に大喜びでした♥ 2022 年も実り多い 1 年になりますように・・・